

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS **PARA** FORMAR

www.mypanglobal.org



ADMINISTRADORES DEL REINO DE CASA PATERNA MYPAN





EL **LUGAR SECRETO** MI ALTO **REFUGIO**



¿QUÉ SIGNIFICA EL LUGAR SECRETO, Y PORQUE ES CONSIDERADO NUESTRO REFUGIO?

Un lugar **secreto** tiene que ver con el **tiempo** de nuestra **intimidad**. También podemos decir que es el **espacio** que separamos para tener una **profunda conexión** con nuestro **Padre Celestial**.

Es un lugar donde se fortalecen los **lazos espirituales** y se **experimenta** la comunión directa con nuestro Creador. Este nivel de relación no es superficial, implica abrir nuestro corazón y entregar completamente nuestras cargas, pensamientos y deseos al Creador.



La palabra secreto en hebreo es סוד(*sod*) y significa **secreto**,
consejo, **intimidad**”

Esto nos recuerda que la **verdadera intimidad** con el Padre es un
"lugar" donde Él nos revela Sus secretos y revela el
propósito de nuestra vida.

*"La comunión íntima de Jehová es con los que le temen, y a ellos
hará conocer Su pacto." Salmos 25:14 (RVR60).*



El lugar secreto podemos llamarlo el refugio de un verdadero administrador. Este es el tiempo de una profunda intimidad con nuestro Padre, donde entendemos por revelación Su consejo, la dirección y las instrucciones que necesitamos para cada paso de nuestro caminar.

En ese espacio, no sólo somos guiados, sino que también somos guardados y protegidos por Su paternidad.

El refugio se convierte en una fuente de fortaleza y sabiduría, y esto nos asegura que si somos capaces de cumplir con nuestro propósito con excelencia.

"Dios es nuestro refugio y nuestra fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones." Salmos 46:1 (RVR60)



Establecer un nivel de intimidad permanente con nuestro Padre requiere constancia y entrega. Esto incluye rendirnos ante Él y permitir que nuestros pensamientos se alineen con los suyos.

Un administrador que tenga esto como estilo de vida trasciende y deja de "hacer" para "ser". Administrar correctamente se convierte en su prioridad, ya que cada acción que realiza forma parte de su diseño personal.

La unidad con los requisitos que el Padre nos demanda se forma a través de la intimidad y se manifiesta en nuestras acciones o estilo de vida.

El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: ¿muéstranos al Padre? Juan 14:9 (RVR60).



EN EL LUGAR SECRETO LO OCULTO ES REVELADO

La definición de oculto según el hebreo "סֵתוּם" (satum), significa "**cerrado**" o "**sellado**". La intimidad **abre el sello** de aquello que había permanecido cerrado, escondido o no revelado. Es en este lugar donde se revelan los misterios y estrategias divinas que necesita un verdadero **administrador**.

Al sumergirse en esta dimensión, los administradores reciben **discernimiento**, **sabiduría** y la **capacidad** de ver más allá de lo evidente, manejando los recursos y las responsabilidades con una perspectiva que trasciende lo terrenal.

"Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces." **Jeremías 33:3 (RVR60)**



En el alto refugio de la intimidad, **los ojos del entendimiento se abren**, es decir, lo que no **entendíamos** ahora lo podemos entender. Podemos tener algo revelado, pero sin **entendimiento**.

¡Ojo! Es aquí donde los **administradores** debemos cuidarnos. **No debemos apresurarnos** sin antes tener claro el **diseño** de esa revelación.

En este espacio de refugio somos guardados y preservados en el diseño, siempre y cuando estemos dispuestos a **rendirnos** al plan perfecto del Padre, podemos superar los obstáculos y tentaciones que podrían desviarnos de nuestro camino.



En el este lugar secreto, encontramos la fuerza y el enfoque para cumplir con la asignación divina que se nos ha encomendado.

"Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis." Jeremías 29:11 (RVR60)



EL LUGAR SECRETO ES UNA FUENTE DE CAPACITACIÓN

"El cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu vivifica."

2 Corintios 3:6 (RVR60).

Un **administrador** no es formado o capacitado a través de la letra. Es un proceso divino el cual nos lleva a capacitarnos como **ministros competentes**, y no según estudios sino según el **pacto** que nuestro Creador hizo con cada uno de nosotros. Este pacto sobrepasa las expectativas que podamos tener de nosotros mismos, elevándonos a un entendimiento que sólo puede ser impartido por el Padre.

En este camino, no sólo adquirimos conocimientos, sino que somos **renovados internamente**. Este es el verdadero poder del espíritu, que no sólo nos revela sino que también transforma.



¿QUE MAS SUCEDE EN EL LUGAR SECRETO?

- En el lugar secreto entiendo que mi única fuente es Él.
- En el lugar secreto disfruto de Su provisión.
- En el lugar secreto establezco una conexión permanente con mi Padre.
- En el lugar secreto las fuerzas son renovadas.
- En el lugar secreto se desarrolla la paciencia.

"Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas." **Mateo 6:33** (RVR60).



LA DEMANDA QUE EXISTE EN EL LUGAR SECRETO

Estando en el lugar secreto, el Padre también nos enseña a administrar los recursos que ha confiado en nuestras manos. Aprendemos a ser fieles y sabios mayordomos, reconociendo que todo lo que tenemos proviene de Él y debe ser usado para Su gloria.

"Ahora bien, se requiere de los administradores que cada uno sea hallado fiel."

1 Corintios 4:2 (RVR60).

¿Y CÓMO PODEMOS SER FIELES ADMINISTRADORES?

"Cada uno según el don que ha recibido, minístrelo a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia del Padre." **1 Pedro 4:10 (RVR60).**

¿Has descubierto lo que tienes en tus manos?

¿Estás dispuesto a ser un fiel administrador de lo que Él te entregó?



CONCLUSIÓN

Vivir en intimidad con el Padre es un privilegio y necesario para cada **administrador**. Este lugar secreto es donde encontramos significado, dirección y plenitud. En la intimidad, aprendemos a conocerlo, a descansar en Su voluntad y a caminar en Su pacto.

"Cercano está Jehová a todos los que le invocan, a todos los que le invocan de veras." **Salmos 145:18** (RVR60).

Apóstol: **José Ramón Santamaría.**

Profeta: **Leonor Santamaría**

Profeta: **Darling Ruiz.**